



**REPÚBLICA DE COLOMBIA**  
**RAMA JURISDICCIONAL DEL PODER PÚBLICO**  
**JUZGADO PRIMERO CIVIL DEL CIRCUITO DE POPAYÁN**  
**Código 190013103001**

**AUTO INTERLOCUTORIO N° 477**

Diecinueve (19) de noviembre del dos mil veinte (2020)

Ref.: **ACCIÓN DE TUTELA**

Accionante: **LUZ ALIX ORDÓÑEZ CERÓN**

Accionados: **ADMINISTRADORA COLOMBIANA DE PENSIONES y MEDIMÁS  
EPS**

Vinculados: **SANITAS EPS y JUZGADO SEXTO PENAL DEL CIRCUITO DE  
POPAYÁN**

Rad.: **2020-00118-00**

Encontrándose la presente acción de tutela para emitir la sentencia que en derecho corresponda, en la fecha, la accionante a través del correo institucional del Juzgado, allega escrito mediante el cual reforma los hechos inicialmente planteados en el escrito de tutela radicado el pasado dieciocho de noviembre.

El Despacho, conforme lo reglado en el artículo 93 del CGP, de aplicación en esta clase de tramitaciones constitucionales, por remisión del artículo 4° del Decreto 306/92<sup>1</sup>, considera viable la reforma a la demanda inicial de tutela presentada por la accionante, toda vez que guarda identidad con la materia expuesta en la demanda inicial y presta utilidad para tener un mayor conocimiento frente al sustento fáctico.

Al respecto, la Corte Constitucional<sup>2</sup> ha expresado: «*Las declaraciones adicionales de quien ha solicitado el amparo tienen por objeto ampliar los datos que el juez requiere para tener un mayor conocimiento de los hechos sobre los cuales habrá de resolver. Pero ha de existir una identidad mínima entre la materia que se expone en la demanda y la que posteriormente constituye objeto de la ampliación, lo cual significa que, aunque haya modificaciones respecto de lo dicho inicialmente, no puede admitirse un divorcio total entre tales asuntos.*»

<sup>1</sup> Reglamentario del Decreto 2591/91, que a su vez reglamentó la acción de tutela consagrada en el artículo 86 de la Constitución Política.

<sup>2</sup> Sentencia T-583 de 1998

Por lo anterior, se admitirá la reforma presentada, y respetando el derecho de defensa y debido proceso, se hace necesario poner en conocimiento de los accionados y vinculados el escrito reformativo de los hechos demandados allegado por la accionante, corriéndoles traslado del mismo, para lo que estimen pertinente.

Por lo expuesto, el **Juzgado Primero Civil del Circuito de Popayán,**

**RESUELVE:**

**1°.- ADMITIR** la reforma de la demanda de la tutela realizada por la parte accionante.

**2°.- CORRER** traslado de la misma a los accionados Colpensiones y Medimás EPS, y a los vinculados Juzgado Sexto Penal del Circuito de Popayán y Sanitas EPS, **por el término de un día,** para que se pronuncien al respecto y ejerza su defecto de defensa.

**3°.-NOTIFÍQUESE** esta providencia por cualquier medio eficaz de comunicación a los interesados.

**NOTIFÍQUESE Y CÚMPLASE**

**Firmado Por:**

**JAMES HERNANDO CORREA CLAVIJO  
JUEZ CIRCUITO  
JUZGADO 001 CIVIL DEL CIRCUITO POPAYAN**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación:  
**cd7138ad0f93dafbe4d125619640a1794bcf5baddeb049a8bad374b  
3a12b98db**

Documento generado en 19/11/2020 02:41:22 p.m.

**Valide éste documento electrónico en la siguiente URL:  
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**